



Pièces	2 Pièces
Superficie	45 m²
Référence	x
Prix	199 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

En exclusivité, nous vous présentons un appartement 2 pièces de 44,88m² situé sur la commune de Menton dans une copropriété récente de 2016. Il se compose d'une entrée, un spacieux séjour et cuisine ouverte entièrement équipé donnant tous deux sur un balcon de 4,85m² exposé est, une belle chambre et une salle d'eau avec toilette. Proche des transports en communs et des écoles avec une accessibilité facile à l'autoroute. Un garage fermé est proposé en supplément du prix avec un accès ascenseur monte-charge. Toute l'équipe reste à votre disposition pour toutes demandes supplémentaires.

Exclusively, we present to you a 2-room apartment of 44. 88m² located in the town of Menton in a recent condominium from 2016. It consists of an entrance, a spacious living room and kitchen open plan, fully equipped, both opening onto a 4. 85m² east-facing balcony, a beautiful bedroom and a bathroom with toilet. Close to public transport and schools with easy access to the highway. A closed garage offered in addition to the price.

H PROPERTIES

185, avenue Aristide Briand - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

